
Consiglio Comunale INT 218 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
IL FUTURO DELLA BOCCIOFILA DI VIA SAN MARINO E DEL GIARDINO
TINA ANSELMI

PREMESSO CHE

Il giardino Tina Anselmi e la bocciofila di via San Marino 133 sono da tempo in condizioni di
abbandono; in particolare la bocciofila chiusa dal 2016 è stata spesso rifugio abusivo di senza fissa
dimora  e  tossicodipendenti,  senza  contare  la  pavimentazione  dissestata,  le  condotte  intasate  e
l’assenza di alberi.
Ad aggravare la situazione, già di per sé precaria, è stato l’ incendio, forse doloso, dello scorso 7
novembre che l’ha quasi interamente distrutta.

 
CONSIDERATO CHE

I residenti della zona da diverso tempo attendono la riqualificazione del giardino e della bocciofila,
che  secondo  indiscrezioni  doveva  essere  messa  a  bando,  come  accaduto  per  altre  bocciofile
dismesse, per farne un luogo di aggregazione, ma a causa dell’incendio dello scorso novembre il
progetto  si  è  fermato;  ora  il  futuro  della  bocciofila  appare  quanto  mai  incerto  e  i  cittadini
manifestano insoddisfazione e preoccupazione.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

se esiste e qual è il progetto per riqualificare il giardino Tina Anselmi e la bocciofila di via San
Marino

Torino, 04/04/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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